

岐阜市独自の緊急事態宣言を受けての道場のスケジュール変更

2021年8月20日

岐阜本部道場 道場長 岸玄二

岐阜本部道場 会員の皆様へ

岐阜市が独自の緊急事態宣言を発令しまして、公共施設の利用が出来なくなりました。

期間は9月12日（日）までとなります。

そこで日曜の練習と平日のジュニアハイクラスを以下のように運営していきます。

【日曜】練習場所：岐阜本部道場

9：00～10：15 キッズ・ジュニアクラス白帯、黄帯

10：30～12：00 一般クラス（白帯～色帯のみ）

13：00～14：30 ジュニアクラス緑帯～黒帯

<キッズ白帯の保護者の方へ>

駐車場はドラックユタカの駐車場に奥から詰めて駐車して下さい。（私が誘導します。）

<ジュニア黄帯から黒帯の保護者の方へ>

送迎のみで見学はご遠慮いただきますようお願いいたします。

<一般クラスの方へ>

駐車場はドラックユタカの駐車場に奥から詰めて駐車して下さい。（私が誘導します。）

<一般クラス黒帯の方へ>

一般クラスはどうしても密になることから、大変申し訳ありませんが黒帯の方は平日の一般クラスや火曜・木曜の自主練習の時間、運営時間外の個人利用を活用していただきますよう、ご理解のほどよろしく申し上げます。

【水曜のジュニアクラス】

練習場所を本部道場の2階にて行います。

時間に変更はありません。

□会員の皆様へ

コロナウイルスの感染が拡大する中で道場としても判断を迫られる状況ですが、楽しみが減っていく社会情勢に対して、普段の感染症対策を徹底して行い、この道場での練習を楽しみにされている方、子供たちに対して応えることが私の判断です。

会員の皆様も普段会わない方と食事をする、ご家族に体調不良の方がいる場合などは練習の参加をお控えいただきますようお願いいたします。

道場でもより一層の感染症対策を徹底していきます。

